



Swinging Prien für 2.-4. Juli geplant

Beitrag

Nach der coronabedingten Pause im vergangenen Jahr plant die Prien Marketing GmbH das sympathische Musikfestival „Swinging Prien“ 2021 an dem Wochenende vom Freitag, 2. bis Sonntag, 4. Juli im kleinen Rahmen stattfinden zu lassen.

Seit 2001 veranstaltet die Prien Marketing GmbH (PriMa), damals noch Priener Tourismus Gesellschaft, das sympathische Open Air Musikfestival „Swinging Prien“ mit regionalen Größen und überregional bekannten Bands. 2020 war eine Durchführung aufgrund der Corona-Pandemie nicht möglich. In diesem Jahr soll das Festival in der Marktgemeinde wieder starten können, wenn auch mit Einschränkungen und unter Berücksichtigung der aktuell geltenden Corona-Sicherheitsbestimmungen. „Der Termin am ersten Juliwochenende ermöglicht uns ausreichend Vorbereitungszeit“, so die Geschäftsführerin der Prien Marketing GmbH Andrea Hübner. „Mit Blick auf die stetig sinkenden Infektionszahlen und dem Fortschreiten der Impfkampagne besteht Hoffnung auf ein Swinging Prien 2021 – wenn auch nur im kleineren Rahmen.“ Dem Veranstalter ist es jedoch unmöglich die Entwicklung in den kommenden Wochen vorherzusehen – aus diesem Grund wird das ausführliche Programm kurzfristig auf der Internetseite www.swinging-prien.de bekannt gegeben. Allerdings gibt es bereits jetzt Grund zur Vorfreude: Am Freitag, 2. Juli um 19 Uhr eröffnet die Rhythm 'n' Blues-Band „Blues4Use“ das Festivalwochenende auf der Open Air Bühne im Kurpark. Neben dem musikalischen Genuss stehen kleine Schmankerl und eine Auswahl an Getränken für die Konzertbesucher bereit. Eintritt und Platzvergabe ist ab 18 Uhr über das Foyer des Chiemsee Saals. Am Samstag, 3. Juli ist auf der Open Air Bühne im Kurpark ein Konzert mit der Band „SOULISSIMO“ geplant. Kartenvorverkauf für beide Konzerte ab Mitte Juni im Ticketbüro Prien unter Telefon 08051/965660 oder per E-Mail ticket-service@tourismus.prien.de. Ab 14 Uhr veranstaltet das Piraten Pub Outdoor-Konzerte mit den Bands Quick and Dirty, I hate my Band, Me worst and the Gimme Talents und die Garden Gang gegenüber vom Priener Wertstoffhof. Vor Ort gibt es einen Biergarten – Besucherinnen und Besucher können neben guter Laune eine Picknickdecke mitbringen. Am Sonntag, den 4. Juli findet hier ab 10 Uhr ein Weißwurstfrühschoppen mit musikalischer Begleitung statt. Um 11 Uhr beginnt ein ökumenischer Freiluft-Gottesdienst im Kleinen Kurpark. Gemütlich klingt Swinging Prien anschließend mit einem musikalischen Frühschoppen aus. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich, die Registrierung der Gäste wird vor Ort durchgeführt. Zur Unterstützung bei der Kontaktpersonennachverfolgung nutzt die PriMa die Luca-App des Bayerischen Staatsministeriums –

nähere Informationen zur freiwilligen und kostenlosen Registrierung und Einrichtung sowie praktische Tipps gibt es unter www.luca-app.de/nutzeluca. Eine handschriftliche Version ist nach wie vor möglich. Die Besucheranzahl der jeweiligen Konzerte ist voraussichtlich auf maximal 250 Personen begrenzt.

Aufgrund der unsicheren Lage hinsichtlich des Coronavirus kann es zu kurzfristigen Absagen und Änderungen im Veranstaltungsprogramm kommen. In diesen Zeiten hat der Schutz der Gesundheit jedes Einzelnen oberste Priorität. Das Organisationsteam der Prien Marketing GmbH setzt daher stets aktuell, nach Abwägung der Risiken und Einschätzung hinsichtlich der gegenwärtigen Verordnungen, auf eine flexible Planung und individuelle Umsetzung von Veranstaltungen jeglicher Art.

Das ausführliche Musikprogramm und aktuell geltende Corona-Auflagen werden Ende zeitnah im Tourismusbüro Prien, Alte Rathausstraße 11 oder unter Telefon +49 8051 6905-0 und www.swinging-prien.de bekannt gegeben.

Foto und Bildrechte: SOULISSIMO

Zahnarztpraxis

Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Chiemgau
2. München-Oberbayern
3. Prien am Chiemsee
4. Swinging Prien